

Surat Dari YAKOBUS

59:1:1 ¶ Yakobus, hamba Elohim dan Tuhan Yesus Kristus, kepada kedua belas suku dalam diaspora, Salam.
59:1:2 ¶ Saudara-saudaraku, perhitungkanlah *sebagai* sukacita penuh ketika kamu jatuh ke dalam pelbagai percobaan¹;
59:1:3 dengan mengetahui, bahwa pengujian imanmu itu menghasilkan kesabaran.
59:1:4 Tetapi biarlah kesabaran itu memperoleh hasilnya yang sempurna, supaya kamu dapat menjadi sempurna dan utuh, tidak kekurangan suatu apa pun.
59:1:5 Jika seseorang di antara kamu kekurangan hikmat, biarlah ia meminta dari Elohim, yang memberi kepada semua *orang* dengan berlimpah-limpah, dan tidak mencela; dan itu akan diberikan kepadanya.
59:1:6 Tetapi biarlah ia minta dalam iman, tanpa keraguan. Karena ia yang ragu-ragu adalah seperti ombak di laut yang dihempas oleh angin dan diombang-ambingkan.
59:1:7 Janganlah orang itu berpikir bahwa ia akan menerima apa pun dari Tuhan.
59:1:8 Seorang pria *yang* mendua pikiran adalah tidak stabil dalam semua jalannya.
59:1:9 Biarlah saudara yang rendah kedudukannya bersukacita dalam peninggian *derajatnya*:
59:1:10 tetapi yang kaya dalam penurunan *derajatnya*: karena seperti bunga rumput ia akan lenyap.
59:1:11 Karena matahari terbit dengan panas yang terik, dan mengeringkan rumput, dan bunganya gugur, dan keelokan bentuknya binasa: demikianlah juga orang kaya akan memudar dalam perjalanan-perjalanannya.
59:1:12 Diberkatilah pria yang bertahan terhadap penggodaaan: karena ketika ia diuji, ia akan menerima mahkota kehidupan, yang sudah dijanjikan Tuhan kepada mereka yang mengasihi Dia.
59:1:13 ¶ Janganlah siapa pun berkata ketika dia digoda,

Aku digoda oleh Elohim: karena Elohim tidak dapat digoda dengan keburukan, juga *Ia* tidak menggodai¹ siapa pun.
59:1:14 Tetapi setiap orang digoda ketika ia ditarik oleh hawa nafsunya sendiri, dan terpikat.
59:1:15 Lalu ketika hawa nafsu sudah mengandung, ia melahirkan dosa: dan dosa *itu*, ketika ia selesai, melahirkan maut.
59:1:16 Janganlah keliru, saudara-saudaraku yang terkasih.
59:1:17 Setiap pemberian *yang* baik dan setiap pemberian *yang* sempurna berasal dari atas, dan turun dari Bapa segala terang, yang olehnya tidak ada perubahan, juga tidak ada bayangan penyimpangan.
59:1:18 Dari kehendak-Nya sendiri *Ia* memperanakkan kita oleh firman kebenaran, supaya kita dapat menjadi buah-buah sulung tertentu dari makhluk-makhluk-Nya.
59:1:19 ¶ Oleh sebab itu, saudara-saudaraku *yang* terkasih, biarlah setiap orang cepat untuk mendengar, lambat untuk berbicara, lambat pada kemurkaan:
59:1:20 karena kemurkaan manusia tidak menghasilkan kesucian Elohim.
59:1:21 Oleh sebab itu tanggalkanlah segala kemesuman dan keterlaluhan kedengkian, dan terimalah dengan kelembutan firman *yang* sedang ditanam *di dalam haitimu*, yang berkuasa menyelamatkan jiwamu.
59:1:22 Tetapi jadilah kamu pelaku-pelaku firman, dan bukan *hanya* pendengar-pendengar saja, dengan menipu dirimu sendiri.
59:1:23 Karena jika siapa pun menjadi pendengar firman, dan bukan pelaku, ia adalah seperti seorang pria yang memandang wajah lahiriahnya dalam cermin:
59:1:24 karena ia melihat dirinya, dan berangkat, dan se-

¹ περιπέσητε (peripesete) = percobaan. Ketika Tuhan membiarkan kita masuk kesukaran, kita seharusnya berbahagia, dengan mengetahui bahwa kesukaran itu akan menolong kita menjadi lebih dewasa dalam Kristus.

¹ πειραζόμενος (peirazomenos) = mencobai; menggodai. Dalam bahasa Yunani πειραζόμενος dipakai dengan dua makna yang harus dimengerti sesuai dengan konteksnya. Terjemahan yang betul di sini adalah "menggodai," bukan "mencobai." Dalam Alkitab tidak benar bahwa Elohim tidak mencobai manusia (misalnya bacalah Kejadian 1:22:1). Tetapi Elohim tidak "menggodai" kita. Yaitu Elohim tidak memcoba kita untuk berbuat dosa.

gera lupa *orang* macam apakah dia.

59:1:25 Tetapi barang siapa menyelidiki hukum kemerdekaan yang sempurna, dan terus berlanjut *di dalamnya*, dengan tidak menjadi seorang pendengar yang lupa, tetapi *menjadi* pelaku perbuatan *hukum* itu, ia akan diberkati dalam perbuatannya.

59:1:26 Jikalau siapa pun di antara kamu kelihatan beragama, dan tidak mengekang lidahnya, tetapi menipu hatinya sendiri, agama orang itu *adalah* sia-sia belaka.

59:1:27 Agama yang murni dan tidak tercemar di hadapan Elohim dan Bapa adalah ini, Mengunjungi anak-anak yang tidak berayah dan janda-janda dalam kemalangan mereka, dan menjaga dirinya supaya tidak bernoda dari dunia ini.

59:2:1 ¶ Saudara-saudaraku, janganlah dengan memandang bulu melakukan *tata* keimanan Tuhan kita Yesus Kristus, *Tuhan* kemuliaan.²

59:2:2 Karena jikalau seorang pria dengan cincin emas *dan* dalam pakaian yang indah datang ke dalam perkumpulanmu, dan datanglah juga seorang miskin dalam pakaian yang jijik;

59:2:3 dan kamu menghormati dia yang berpakaian indah itu, dan berkata kepadanya, Duduklah engkau di sini di tempat yang baik; dan berkata kepada yang miskin, Berdirilah engkau di situ, atau duduklah di sini di bawah tumpuan kakiku:

59:2:4 jadi bukankah kamu mendiskriminasi di antara dirimu, dan sudah menjadi hakim-hakim dengan pikiran-pikiran yang buruk?

59:2:5 Dengarkanlah, saudara-saudaraku yang terkasih, Bukankah Elohim memilih orang-orang miskin dari dunia ini, kaya dalam iman, dan ahli waris kerajaan yang dijanjikan-Nya kepada mereka yang mengasihi Dia?

59:2:6 Tetapi kamu sudah menghina orang-orang miskin. Tidakkah orang-orang kaya menindas kamu, dan menyeret kamu ke hadapan pengadilan-pengadilan?

59:2:7 Tidakkah mereka menghujat nama yang berharapa yang oleh-Nya kamu terpanggil?

59:2:8 ¶ Jikalau kamu memenuhi Hukum kerajaan itu menurut Tulisan Kudus, Kasihilah engkau tetanggamu sama seperti dirimu *sendiri*, kamu berbuat baik:

59:2:9 tetapi jikalau kamu memandang bulu, kamu melakukan dosa, dan ditempelak oleh Hukum sebagai pelanggar-pelanggar.³

59:2:10 Karena barang siapa yang mematuhi seluruh Hukum, namun melanggar dalam satu *bagian*, ia bersalah terhadap segala-galanya.⁴

59:2:11 Karena Ia yang berkata, Janganlah berbuat zina, berkata juga, Janganlah membunuh. Jadi jikalau engkau tidak berbuat zina, namun engkau membunuh, engkau sudah menjadi pelanggar Hukum.

59:2:12 Berkatalah *kamu* sedemikian, dan berbuatlah sedemikian, seperti *salah seorang dari* mereka yang akan dihakimi oleh hukum kemerdekaan.

59:2:13 Karena ia yang tidak berbelas kasihan akan dihukum tanpa belas kasihan; dan belas kasihan bersukaria terhadap penghukuman.

59:2:14 ¶ Apakah untungnya, saudara-saudaraku, walaupun seseorang mengatakan bahwa ia mempunyai iman, dan tidak mempunyai perbuatan-perbuatan? dapatkah iman menyelamatkannya?⁵

59:2:15 Jikalau seorang saudara atau saudari telanjang, dan kekurangan makanan sehari-hari,

59:2:16 dan seseorang dari antara kamu berkata kepada mereka, Berangkatlah dalam damai, jadilah hangat dan kenyang; sedangkan kamu tidak memberi mereka *hal-hal* yang diperlukan untuk tubuh; apakah untungnya?

59:2:17 Demikian juga iman, jika itu tidak disertai perbuatan, adalah mati, dengan *berdiri* sendiri.⁶

59:2:18 Tetapi, seseorang dapat berkata, Engkau mempunyai iman, dan aku mempunyai perbuatan-perbuatan: perhatikanlah *kepada* aku iman engkau tanpa perbuatan-perbuatan engkau, dan aku akan memperlihatkan kepada engkau iman aku dari perbuatan-perbuatanku.⁷

59:2:19 Engkau percaya bahwa ada satu Elohim; engkau berbuat selayaknya: demon-demon juga percaya, dan gemetar.

59:2:20 Tetapi inginkah engkau tahu, wahai manusia yang bersia-sia, bahwa iman tanpa perbuatan-perbuatan adalah mati?

²Penting: seluruh pasal 2 ini membicarakan diskriminasi terhadap anggota-anggota ekklesia yang miskin, dan kewajiban anggota-anggota ekklesia yang mempunyai harta untuk berbelas kasihan dan menyelamatkan anggota-anggota yang miskin itu dari kemalangan mereka. Keselamatan dari Neraka tidak dibicarakan dalam pasal ini. ³Kamu berbuat baik jika kamu mengasihi sesamamu seperti dirimu sendiri, jika tidak kamu berbuat dosa! Selain Yesus, tidak pernah ada seorang pun yang mengasihi sesamanya sama seperti dirinya sendiri. Jadi, adalah jelas bahwa kita tidak bisa menyelamatkan diri dengan jalan "berbuat baik." ⁴Berapa banyak dosa adalah terlalu banyak dosa sehingga anda harus dihukum dalam Neraka? Menurut ayat ini, cuma satu saja! Itu sebabnya kita tidak dapat sampai ke Surga dengan jalan "berbuat baik." ⁵Catatlah konteks. Ayat ini berhubungan erat dengan ayat 1-13 sebelumnya dan ayat 15-16 sesudahnya. Keselamatan yang dibicarakan dalam ayat ini bukan keselamatan dari Neraka, melainkan keselamatan dari kemiskinan. Dan orang yang diselamatkan adalah orang miskin tersebut, bukan orang yang memberikan makanan atau pakaian kepadanya. Fakta ini dinyatakan dengan jelas dalam ayat 15-16. ⁶Iman yang benar akan menghasilkan perbuatan yang baik yang dapat dilihat oleh manusia, tetapi perbuatan-perbuatan yang dianggap baik oleh manusia tidak selalu berasal dari iman kepada Kristus. Orang-orang yang tidak beriman kepada Kristus juga sering berbuat hal-hal yang dianggap baik oleh manusia. ⁷"...perlihatkan kepadaku...perlihatkan kepada engkau." Yaitu, perhatikan kepada manusia. Harus diingat bahwa kita tidak mungkin bisa memperlihatkan perbuatan-perbuatan baik kepada Tuhan, karena Tuhan mengetahui hati setiap orang, dan Tuhan sudah mengatakan dengan jelas bahwa "tidak ada yang berbuat baik, tidak, bahkan sebanyak seorang pun tidak" (Roma 45:3:12).

59:2:21 Bukankah bapa kita Abraham dianggap suci dari perbuatan-perbuatan, ketika ia mempersembahkan Ishak putranya di atas mazbah?

59:2:22 Lihatlah engkau bagaimana iman bekerja bersama perbuatan-perbuatannya, dan dari perbuatan-perbuatan imannya dibuat sempurna?

59:2:23 Dan digenapilah Tulisan Kudus yang berkata, Abraham memercayai Elohim, dan itu diperhitungkan kepadanya sebagai kesucian¹: dan ia disebut Sahabat Elohimⁱⁱ.

59:2:24 Jadi kamu melihat bagaimana dari perbuatan-perbuatan seseorang dianggap suci, dan bukan oleh iman saja.

59:2:25 Demikian juga bukankah Rahab, pelacur itu, dianggap suci dari perbuatan-perbuatan ketika ia menerima pembawa-pembawa pesan itu, dan menyuruh *mereka* keluar di jalan yang lain?

59:2:26 Karena seperti tubuh tanpa roh adalah mati, demikianlah iman tanpa perbuatan-perbuatan adalah mati juga.⁸

59:3:1 ¶ Saudara-saudaraku, janganlah banyak *orang* menjadi guru, dengan mengetahui bahwa kita akan menerima hukuman yang lebih besar.

59:3:2 Karena dalam banyak hal kita semua melanggar. Jikalau seseorang tidak melanggar dengan perkataan, *orang* itu adalah pria yang sempurna, dan mampu juga mengendalikan seluruh tubuh.

59:3:3 Lihatlah, kita memasang kekang pada mulut kuda-kuda, supaya mereka menaati kita; dan kita mengendalikan seluruh tubuh mereka.

59:3:4 Lihatlah juga kapal-kapal, yang walaupun sangat besar, dan dihempaskan oleh angin keras, namun mereka dikendalikan dengan kemudi yang sangat kecil, ke mana saja jurumudi menghendakinya.

59:3:5 Demikian juga lidah adalah anggota kecil *dari tubuh*, dan menyombongkan *hal-hal* yang besar. Lihatlah, betapa besarnya persoalan yang dinyalakan oleh api yang kecil.

59:3:6 Dan lidah itu *adalah* api, suatu dunia pendurhakaan: demikianlah lidah di antara anggota-anggota *tubuh* kita, sehingga itu mencemarkan seluruh tubuh, dan mengobarkan api jalur alam; dan *lidah* itu dinyalakan oleh Neraka.

59:3:7 Karena setiap macam binatang buas, dan dari burung-burung, dan dari ular-ular, dan dari binatang-binatang di laut, bisa dijinakkan, dan pernah dijinakkan oleh manusia:

59:3:8 tetapi lidah tak dapat dijinakkan siapa pun: itu

adalah suatu keburukan yang tak terkendali, penuh racun yang mematikan.

59:3:9 Dengan *lidah* itu kita memberkati Elohim, bahkan Bapa; dan dengan *lidah* itu kita mengutuk orang-orang yang dibuat menurut rupa Elohim.

59:3:10 Dari mulut yang sama keluar berkat dan kutuk. Saudara-saudaraku, *hal-hal* itu seharusnya tidak terjadi.

59:3:11 Apakah sebuah mata air memancarkan *air* tawar dan *air* pahit dari tempat yang sama?

59:3:12 Saudara-saudaraku, dapatkah pohon ara menghasilkan buah-buah zaitun? atau pohon anggur *menghasilkan* buah-buah ara? demikian juga tidak ada mata air yang dapat menghasilkan air asin dan juga air tawar.

59:3:13 ¶ Siapakah di antara kamu yang bijaksana dan berpengetahuan? biarlah ia menyatakan perbuatan-perbuatannya dari tingkah laku yang baik dengan keumuman kebijaksanaan.

59:3:14 Tetapi jikalau kamu mempunyai keirihatian yang pahit dan perselisihan di dalam hatimu, janganlah bermegah, dan janganlah berdusta terhadap kebenaran.

59:3:15 Kebijakan *semacam* itu tidak turun dari atas, tetapi *bersifat* bumiawi, naluriah, dan berasal dari demon-demon.

59:3:16 Karena di mana ada keirihatian dan perselisihan, di situ ada kekacauan dan setiap perbuatan yang buruk.⁹

59:3:17 Tetapi kebijakan yang berasal dari atas pertama-tama adalah murni, lalu suka damai, lemah lembut, mudah dinasihati, penuh belas kasihan dan buah-buah yang baik; tanpa keberpihakan, dan tanpa kemunafikan.

59:3:18 Dan buah kesucian ditaburkan dalam damai oleh mereka yang mengadakan damai.

59:4:1 ¶ Dari manakah datang peperangan-peperangan dan pertengkaran-pertengkaran di antara kamu? bukankah *hal-hal itu* datang dari hawa nafsumu yang berperang dalam anggota-anggota *tubuhmu*?

59:4:2 Kamu mengingini, dan tidak memiliki, *lalu* kamu membunuh, dan berhasrat, dan tidak dapat memperolehnya; kamu bertengkar dan berperang, namun kamu tidak memilikinya, karena kamu tidak meminta.

59:4:3 Kamu meminta, dan tidak menerimanya, karena kamu salah meminta, supaya kamu dapat menyenikannya untuk kesenangan naluriahmu.

59:4:4 *Wahai* pezina lelakiⁱⁱ dan pezina perempuan, tidak tahukah kamu bahwa persahabatan dengan dunia adalah permusuhan dengan Elohim? oleh karena itu barang siapa ingin menjadi sahabat dunia adalah musuh Elohim.

⁸ Tuhan sudah tahu bahwa Rahab beriman kepada-Nya sebelum Rahab menolong para pembawa pesan itu. Tetapi Rahab baru dianggap suci oleh para pembawa pesan itu ketika ia berbuat baik kepada mereka. ⁹ Ketika Tuhan memberkati seseorang dengan harta, kecantikan, atau jabatan yang baik, janganlah merasa iri hati, tetapi berbahagia bersama dia karena kebaikan Tuhan kepadanya. Dan jika anda sendiri ingin diberkati, taatilah Ulangan 5:28:6-68 dan Maleakhi 39:8-12.

¹⁰ Bukan Roh Kudus yang dimaksudkan dalam ayat ini, melainkan roh kita masing-masing.

ⁱ Kejadian 1:15:6. ⁱⁱ Abraham disebut kawan Elohim oleh Yehosafat pada 2 Tawarikh 14:20:7, dan oleh Elohim pada Yesaya 23:41:8. Tetapi fakta yang ditekankan Yakobus adalah bahwa Abraham diperhitungkan suci oleh manusia karena perbuatan-perbuatannya.

ⁱⁱ μοιχοι (pezina lelaki) dihapus dalam Teks Kritik, seolah-olah hanyalah perempuan yang berzina.

59:4:5 Apakah kamu berpikir bahwa Tulisan Kudus berkata dengan sia-sia, Roh¹⁰ yang tinggal di dalam kita bernafsu untuk berdengki?

59:4:6 Tetapi Ia memberikan lebih banyak rahmat. Oleh sebab itu Ia berkata, Elohim melawan *orang-orang yang sombong*, tetapi memberikan rahmat kepada *orang-orang yang rendah hati*.

59:4:7 Oleh karena itu tundukkanlah dirimu kepada Elohim. Lawanlah Iblis, dan ia akan lari dari kamu.

59:4:8 Mendekatlah kepada Elohim, dan Ia akan mendekat kepada kamu. Bersihkanlah tangan-tanganmu, *hai kamu* orang-orang berdosa; dan murnikanlah hatimu, *hai kamu* yang mendua pikiran.

59:4:9 Menderitalah, dan berdukacitalah, dan tangislah: biarlah tertawamu diubah menjadi dukacita, dan sukacitamu menjadi kesedihan.

59:4:10 Rendahkanlah dirimu di hadapan Elohim, dan Ia akan meninggikan kamu.

59:4:11 ¶ Saudara-saudara, janganlah saling memburukkan. Ia yang memburukkan saudaranya, dan menghakimi saudaranya, memburukkan Hukum, dan menghakimi Hukum: tetapi jikalau engkau menghakimi Hukum, engkau bukan pelaku Hukum, melainkan seorang hakim.

59:4:12 Hanya ada satu Pemberi Hukum, yang mampu menyelamatkan dan membinasakan: siapakah engkau yang menghakimi orang lain?

59:4:13 Pergilah sekarang, kamu yang berkata, Hari ini atau besok kami akan pergi ke kota anu, dan menetap di sana selama setahun, dan berdagang, dan mendapat untung:

59:4:14 sedangkan kamu tidak tahu apa yang akan terjadi besok. Karena apakah *sebenarnya* hidupmu? Itu *hanyalah* uap, yang kelihatan untuk sebentar, lalu lenyap.

59:4:15 Karena kamu *seharusnya* berkata, Jikalau Tuhan menghendakinya, kami akan hidup, dan berbuat ini atau itu.

59:4:16 Tetapi sekarang kamu bersukacita dalam pembualan-pembualanmu: segala sukacita demikian adalah buruk.

59:4:17 Oleh karena itu ia yang tahu berbuat baik, dan tidak melakukannya, itu adalah dosa bagi dia.¹¹

59:5:1 ¶ Pergilah sekarang, *hai kamu orang-orang*

kaya, tangislah dan rataplah karena kesengsaraan-kesengsaraan yang akan datang ke atas kamu.

59:5:2 Kekayaan-kekayaanmu sudah busuk, dan pakaian-pakaianmu dimakan ngengat.

59:5:3 Emas dan perakmu sudah berkarat, dan karatnya akan menjadi kesaksian terhadap kamu, dan akan memakan dagingmu seperti api. Kamu sudah menumpukkan harta untuk hari-hari terakhir.¹²

59:5:4 Lihatlah, upah buruh-buruh yang sudah menuai ladang-ladangmu, yang kamu curi dengan mengingkari janji, berteriak: dan teriakan-teriakan mereka yang sudah menuai telah masuk ke telinga Tuhan Sabaoth.¹³

59:5:5 Kamu sudah hidup dalam kenikmatan di bumi, dan bermewah-mewah; kamu sudah mengenyangkan hatimu, seperti pada hari penyembelihan.

59:5:6 Kamu sudah menghukum *dan* membunuh orang yang suci; dan ia tidak melawan kamu.

59:5:7 Oleh karena itu, saudara-saudara, bersabarlah sampai kedatangan Tuhan. Lihatlah, *Sang* petani menunggu buah yang sangat berharga dari tanah, dan banyak bersabar menantikannya, sampai ia menerima hujan awal dan hujan akhir.

59:5:8 Bersabarlah kamu juga; teguhkanlah hatimu: karena kedatangan Tuhan mendekat.¹⁴

59:5:9 Saudara-saudara, janganlah saling menggerutu, supaya janganlah kamu dihukum: lihatlah, Hakim berdiri di depan pintu.

59:5:10 Saudara-saudaraku, ambillah nabi-nabi yang sudah berkata dalam nama Tuhan sebagai teladan penderitaan kesengsaraan, dan kesabaran.

59:5:11 Lihatlah, kita memperhitungkan mereka bahlia yang bertahan. Kamu sudah mendengar tentang kesabaran Ayub, dan sudah melihat akhirnya dari Tuhan; bahwa Tuhan merasa iba, dan berbelaskasihan.

59:5:12 ¶ Tetapi di atas segala hal, saudara-saudaraku, janganlah bersumpah, apakah demi Surga, atau pun demi bumi, atau pun demi sumpah apa pun yang lain: tetapi biarlah ya kamu adalah ya, dan tidak *adalah* tidak; supaya janganlah kamu jatuh ke dalam hukuman.

59:5:13 Adakah seseorang di antara kamu yang menderita? biarlah ia berdo'a. Adakah yang bergembira? biarlah ia bermazmur.

59:5:14 Adakah yang sakit di antara kamu? biarlah

¹¹Jadi kita semua adalah pendosa yang tidak layak masuk Surga. Kita tidak bisa menyelamatkan jiwa kita sendiri, juga tidak mampu menolong Kristus menyelamatkan kita. Kita harus rendah hati, dan menerima keselamatan kekal sebagai pemberian yang 100% gratis. Bacalah Roma 4:5:6-21.

¹²Kita semua berkewajiban menggunakan harta dengan peraturan-peraturan yang terdapat dalam Alkitab untuk kemajuan kerajaan Elohim. Bacalah dan taatilah Matius 40:6:24-34; Lukas 42:6:38; dan ingat dengan baik 2 Korintus 9:6-11, terutama ayat 6: "Ia yang menabur sedikit akan menuai juga sedikit; dan ia yang menabur dengan berlimpah akan menuai juga dengan berlimpah." Taburlah banyak, lalu bersabarlah sampai Tuhan memberikan panen.

¹³Sabaoth, bukan Sabat. Sabaoth berarti "pasukan-pasukan." Lihat catatan kaki untuk Roma 4:5:9:29.

¹⁴Banyak orang tidak menerima berkat yang sudah disediakan Tuhan bagi orang-orang yang beriman kepada-Nya karena mereka kurang sabar untuk memenuhi syarat-syaratnya. Misalnya, mereka membayar persepuluhan kepada Tuhan selama satu atau dua minggu, tetapi karena mereka belum melihat berkat dari Tuhan, maka mereka memulai merampok Tuhan lagi, dan mendatangkan kutuk ke atas diri mereka. Tuhan akan pasti memenuhi janji-Nya asal kita sabar. Tuhan bukan budak kita. Kita harus menaati-Nya dengan sabar. Bersabarlah!

¹⁵Minyak itu dipakai sebagai obat, seperti dibicarakan Tuhan Yesus dalam Lukas 42:10:34, dan seperti minyak kayu putih sering dipakai di Indonesia. Minyak itu tidak bersifat magi untuk memberikan kuasa di luar alam kepada seorang rohaniawan untuk menyembuhkan orang yang sakit. Minyak juga tidak berkuasa menghapus dosa atau menyelamatkan jiwa seseorang dari Neraka.

ia memanggil ketua-ketua ekklesia; dan biarlah mereka mendoakannya, dengan mengurapinya dengan minyak¹⁵ dalam nama Tuhan:

59:5:15 dan doa iman akan menyelamatkan orang sakit itu, dan Tuhan akan membangunkan dia; dan jikalau ia sudah melakukan dosa-dosa, *dosa-dosanya itu* akan diampuni.¹⁶

59:5:16 Akuilah pelanggaran-pelanggaranmu satu kepada yang lain, dan saling mendoakan, supaya kamu dapat disembuhkan. Doa yang manjur dan sungguh-sungguh dari seorang yang suci akan bermanfaat banyak.

59:5:17 Elia adalah seorang yang terjajah oleh nafsu-

nafsu yang sama seperti kita, dan ia berdoa dengan sungguh-sungguh supaya tidak akan hujan: dan tidak ada hujan di bumi selama tiga tahun dan enam bulan.

59:5:18 Dan ia berdoa lagi, dan langit memberikan hujan, dan bumi mengeluarkan buahnya.

59:5:19 Saudara-saudara, jika siapa pun di antara kamu keliru dari kebenaran, dan seseorang membuat dia kembali;

59:5:20 biarlah ia mengetahui bahwa ia yang membuat seorang berdosa kembali dari jalannya yang salah akan menyelamatkan satu jiwa dari kematian, dan akan menutupi sangat banyak dosa.

¹⁶Keselamatan yang dibicarakan dalam ayat ini bukan keselamatan dari Neraka, melainkan adalah keselamatan dari sakitnya: penyembuhan. Penyembuh adalah Tuhan, bukan ketua-ketua tersebut. Juga pengampun dosa-dosanya adalah Tuhan, bukan ketua-ketua tersebut atau seorang imam manusia. Selain itu, ketika seseorang sudah mencapai ajalnya, ada tiga fakta yang harus diingat: [1] jikalau ia sesungguhnya sudah percaya kepada Yesus, maka ia sudah memiliki hidup yang kekal, dan pasti akan pergi ke Surga (Yohanes 43:3:16; 43:5:24; 43:6:47). Ia tidak perlu dioles dengan minyak untuk diselamatkan dari Neraka; [2] jikalau ia belum percaya kepada Yesus dan masih sadar, maka jalan satu-satunya diselamatkan dari Neraka adalah beriman hanya kepada Yesus saja (Yohanes 43:14:6); janganlah beriman pada minyak atau kepada seorang imam manusia biasa yang juga adalah pendosa; dan [3] jikalau ia tidak percaya kepada Yesus, dan ia juga tidak sadar lagi sampai ia mati, maka terlambat! Ia pasti ke Neraka yang kekal (Yohanes 43:3:18 dan 36).

Tuhan Yesus Kristus tidak pernah berdosa

Yesus adalah manusia satu-satunya yang tidak pernah berdosa. Jadi, Yesus adalah manusia satu-satunya yang mampu menggantikan kita dalam hukuman mati supaya kita bisa diselamatkan dari dosa-dosa kita.

"Karena untuk maksud itulah kamu dipanggil: sebab Kristus juga sudah menderita bagi kita, dengan meninggalkan teladan bagi kita, supaya kamu dapat mengikuti jejak-Nya: yang tidak berbuat dosa, juga tipu muslihat tidak terdapat dalam mulut-Nya: yang ketika Ia dicaci maki, tidak membalas dengan caci maki; ketika ia menderita, tidak mengancam; tetapi menyerahkan *diri-Nya* kepada Dia yang menghakimi dengan adil: yang *oleh* diri-Nya sendiri sudah menanggung dosa-dosa kita di dalam tubuh-Nya sendiri di pohon, supaya kita, yang sudah mati terhadap dosa-dosa, akan hidup pada kesucian: oleh bilur-bilur-Nya kamu sudah disembuhkan." (1 Petrus 2:21-24)

"Jadi dengan melihat bahwa kita mempunyai seorang Imam Tertinggi yang besar, yang sudah melintasi ke dalam kelangitan, Yesus Putra Elohim, biarlah kita mempertahankan pengakuan *kita*. Karena kita tidak mempunyai seorang imam tertinggi yang tidak dapat diibakan oleh kelemahan-kelemahan kita; tetapi dalam segala hal *Dia* dicobai sama seperti kita *dicobai, namun* tanpa dosa." (Ibrani 5:14-15)

"Dan kamu tahu bahwa Ia sudah dinyatakan untuk melenyapkan dosa-dosa kita; dan di dalam Dia tidak ada dosa." (1 Yohanes 2:2)

Fakta bahwa Yesus tidak pernah berdosa membuktikan bahwa Ia bukan manusia saja, tetapi juga Elohim yang Mahakuasa.